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Ao vigésimo dia do mês de fevereiro de dois mil e oito, após convocação 
de reunião divulgada através de e-mail e contato telefônico, reuniram-se no 
Auditório da GIRET – Av.- Paralela - Salvador – Ba, os membros da 
DIRETÓRIA EXECUTIVA: Alberto Pereira C. Escariz, Dimas Ribeiro 
Neto, Dyson Ricardo Lolata Pereira, Edson Spinola Quadros Neto e Joel 
Viana de Oliveira. CONSELHO DELIBERATIVO: Marconi Nogueira 
Plácido dos Santos e Aléxis Monteiro O. Rodrigues. CONSELHO 
FISCAL: Antonio Messias Rios Bastos e Mércia de Oliveira Campos. A 
reunião foi dada início com a pauta: 1- SITE DA AGECEF E CAIXA E-
MAIL: Sr. Escariz desejou a todos um bom dia e passou a palavra em 
seguida para Sr. Marcone que após reunião realizada com o Sr. Idalmar fez 
um breve levantamento dos problemas que estão acontecendo com o site da 
Agecef-ba, apresentando em seguida às soluções e as mudanças que 
acontecerão com o site, citando inclusive alguns exemplos: - A partir do dia 
03 de março de dois mil e oito toda documentação junto ao servidor 
Locaweb Ltda será em nome da Agecef-ba e não mais em nome do Sr. 
Fábio Freitas, – Melhorias no conteúdo do site, - Será criado um canal no 
qual o associado poderá falar diretamente com a Diretória através do 
CHAT, - Atualizações econômicas, - Informações importantes sobre o que 
está acontecendo nas regiões, - Os associados receberão link’s de acesso 
informativos, - Espaço de denúncias anônimas, - Prestação de contas da 
Agecef, etc. Sr. Marcone advertiu a Diretoria quanto à necessidade de 
todos pesquisarem informações e enviar ao Sr. Idalmar para compor o site, 
elogiando em seguida o site da FENAG, estendeu em seguida a palavra ao 
Sr. Escariz que deu continuidade com a pauta 2- PLANEJAMENTO 
PARA AÇÕES 2008. Após várias sugestões dos membros presentes, 
foram distribuídos subgrupos com os referidos responsáveis: 1º- 
Subgrupo- Benefícios (convênio, posições das ações, descontos, etc.), Sr. 
Antonio Messias, Sr. Aléxis Monteiro, Srª. Mércia de Oliveira e Srª. Sônia 
Maria. 2º - Subgrupo- Eventos (encontros, cerimônia, festas, reuniões, 
etc.), Sr. Dimas Ribeiro, Sr. Antonio Vianna, Sr. Edson Spinola e Sr. Paulo 
Roberto do Amor Divino. 3º Subgrupo - Comunicação (esporte, cultura, 
saúde, lazer, etc.), Sr. Alberto P. Escariz, Sr. Dayson Ricardo, Sr. Marconi 
Nogueira e Sr. Joel Viana. Em seguida foi cedido um espaço solicitado 
pelo Sr. Antonio Messias para falar sobre a reunião que teve a semana 
passada com os representantes da Faculdade Jorge Amado acrescentando 



que, já estamos com o contrato de convênio em mãos para assinatura, 
esclareceu sobre valores, curso, mamografia, responsabilidade da Agecef-
ba junto à referida Faculdade e leu em voz alta as Especificações do Curso, 
previsão da data de início e horário da primeira turma e antes de divulgar as 
citadas informações, ficou de enviar o texto para Sr. Marconi analisar. Os 
membros aproveitaram o espaço, para comentarem individualmente sobre 
as visitas que estão sendo feitas nas agências conforme definido na reunião 
anterior, dentre os comentários exemplificamos a excelente receptividade 
dos responsáveis das agencias, os elogios recebidos com as novas atitudes 
da diretoria e os resultados positivos que já estão obtendo com o trabalho 
que estão executando, etc. 4- XVII ENEAGECEF- Sr. Escariz e Sr. Dimas 
comentaram sobre a cotação realizada no Clube Med Itaparica e enviada 
pela Srª. Telma da Onda Azul, os membros presentes decidirão que seja 
feita outras cotações para se ter mais opões. 3- X ENCONTRO 
REGIONAL – SÃO LUIS - Ficou definido para estarem presentes no 
encontro os Srs. Alberto P. Escariz, Dimas Ribeiro e Antonio Messias e 
foram elaboradas e aprovadas em conjunto as propostas a seguir, que 
deverão ser levadas para o referido encontro: 1- Criar comissão permanente 
para acompanhamento e fiscalização das ações da Direção da Funcef. 2- 
Formalização de documento dirigido aos vice-presidentes Sr. Carlos 
Borges e Sr. Carlos Gomes solicitando recondução das funções retiradas 
por retaliação. 3- Ofício dirigido ao vice-presidente das pessoas 
manifestando o descontentamento e a desmotivação que as indicações 
políticas, sem critérios têm causado. 4- Nota elaborada pelo Presidente da 
FENAG repudiando o desconto dos dias de paralisação na greve nos 
estados da Bahia, Sergipe e Minas Gerais. 5- Ofício a Presidência 
solicitando justificativa dos motivos para que os recursos da previdência 
comercializados no balcão da Caixa estar sendo aplicados no HSBC. 6- 
Ofício dirigido a Presidência sugerindo uma maior intervenção e 
envolvimento da direção da Caixa nas negociações comerciais com grandes 
empresas privadas e estatais. 7- Correspondência solicitando definição para 
estrutura mínima no funcionamento dos PV’S por parte. Nada mais tendo a 
tratar, Sr. Alberto Escariz agradeceu a presença de todos e deu por 
encerrada a reunião. Eu Sirlene S. Oliveira lavrei a presente Ata que será 
distribuída a todos os representantes da Diretória e Associados. 

 

 

 

 

 

 


